

SPEKTRUM® DX3 SMART INKL. SR315 SPM2340



MACHT DIE BESTE SPEKTRUM™-TECHNOLOGIE ERSCHWINGLICH! MAKES THE BEST SPEKTRUM™ TECHNOLOGY AFFORDABLE!

Mit der 3-Kanal-DSMR®-Fernsteuerung DX3™ mit 2,4 GHz und dem SR315-Empfänger können preisbewusste Fahrer kostengünstig auf überlegene Reichweite, Ansprech- und Störfestigkeit setzen - und die innovative Spektrum™ Smart-Technologie nutzen.

With the 3-channel DX3™ 2.4GHz DSMR® radio and SR315 receiver, budget-conscious drivers can upgrade affordably for superior range, response and interference resistance — and also be equipped to take advantage of innovative Spektrum™ Smart technology.



Mit dem 2,4-GHz-DSMR®-Fernsteuersystem DX3™ können auch preisbewusste Basher und RTR-Besitzer die Vorteile der Spektrum™-Technologie nutzen!

Die DX3 ist viel mehr als eine wirtschaftliche 3-Kanal-Fernsteuerung. Zusammen mit dem mitgelieferten SR315-Empfänger ist es das günstigste Fernsteuersystem, das die überlegene Reichweite, Reaktion und Störfestigkeit der exklusiven Spektrum DSMR-Technologie bietet. Darüber hinaus können Fahrer, die die DX3 verwenden, die innovative Spektrum Smart-Technologie genießen.

Wenn du einen Spektrum Smart LiPo und Smart Firma™ ESC in dein Fahrzeug einbaust, kannst du die Fahrzeugakkukapazität auf einen Blick auf der praktischen Spannungsanzeige des DX3-Senders anzeigen. Statte deine DX3 mit dem optionalen Bluetooth-Modul BT2000 aus und lade die kostenlose Spektrum Dashboard™-App auf dein Smartphone herunter. Außerdem kannst du die Smart-Echtzeit-Telemetrie verwenden - ohne integrierte Sensoren oder Module.

With the DX3™ 2.4GHz DSMR® radio system, even budget-conscious bashers and RTR owners can enjoy the benefits of the best Spektrum™ technology!

The DX3 is much more than an economical 3-channel radio. Together with the included SR315 receiver, it's the most affordable radio system that offers the superior range, response, and interference resistance of exclusive Spektrum DSMR technology. Plus, drivers using the DX3 are also equipped to enjoy the breakthroughs of innovative Spektrum Smart Technology.

Install a Spektrum Smart LiPo battery and Smart Firma™ ESC in your model, and you can view vehicle battery capacity at a glance on the DX3 transmitter's convenient voltage level indicator. Outfit your DX3 with the optional BT2000 Bluetooth module and download the free Spektrum Dashboard™ app to your smart device, and you're also ready to use Smart real-time telemetry — without needing on-board sensors or modules.





FEATURES / FEATURES

- DSRM®-Technologie für überlegene Reichweite, Ansprechverhalten und Störfestigkeit
- 3-Kanal-Betrieb (Lenkung, Gas, AUX1)
- Smart Technology fähig mit dem mitgelieferten SR315-Empfänger
- Neues Styling mit Schwerpunkt auf Ergonomie
- Schaumbeschichtetes Lenkrad für bessere Kontrolle
- Praktische Spannungsanzeige für Smart-Akkus
- Unterstützt die On-Demand-Traktionskontrolle der AVC®-Technologie
- Servo-Umkehr- und Trimmrad
- Gasbegrenzer mit 3 Positionen
- DSRM® Technology for superior range, response and interference resistance
- 3-Channel operation (Steering, Throttle, AUX1)
- Smart Technology ready with the included SR315 receiver
- New styling focused on ergonomics
- Foam covered steering wheel for better control
- Convenient voltage level indicator for Smart batteries
- Supports the on-demand traction control of AVC® technology
- Servo reversing and trim dial
- 3-position throttle limiter

SPEZIFIKATIONEN / SPECIFICATIONS

- Kanäle: 3
- Modulation: DSRM®
- Band: 2.4GHz
- Empfänger: SR315 (inclusive)
- Senderbatterien: 4 AA (benötigt)
- Reichweite: Full-Range
- Telemetrie: Smart Telemetrie kompatibel
- Channels: 3
- Modulation: DSRM®
- Band: 2.4GHz
- Receiver: SR315 (included)
- Transmitter Battery Type: 4 "AA" (required)
- Range: Full
- Telemetry: Smart Telemetry Compatible

LIEFERUMFANG / WHAT'S IN THE BOX?

- (1) Spektrum™ DX3™ Smart DSRM® 3-Kanal Fernsteuerung
- (1) SR315 3-Kanal DSRM® Sport Empfänger
- (1) Bedienungsanleitung
- Benötigt: 4x AA Batterie
- (1) Spektrum™ DX3™ Smart DSRM® 3-Channel Transmitter
- (1) SR315 3-Channel DSRM® Sport Receiver
- (1) Product Manual
- Needed: Four "AA" transmitter batteries

Art.Nr.	Beschreibung / Description	lieferbar ab
SPM2340	SPEKTRUM® DX3 SMART 3-CHANNEL TRANSMITTER WITH SR315 RECEIVER	Mai 2020

BEST
BRANDS
IN RC

HORIZON
H O B B Y